

## Protokoll der Vorstandssitzung 24.03.2016

### Präsenz:

anwesend	Mario Davatz Sabrina Marcolin Piet Heusser Mila Schüpbach Tonia Bollmann Jonathan Fiebig Sandro Bütler
----------	--

abwesend	-
----------	---

### Traktanden:

To Do's	Nicht alles erledigt
---------	----------------------

U16-Jahreskurs	Stand der Dinge: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Nochmals eine neue TN: neu 9TN's</li> <li>• Es wird eine Eigenproduktion geben: „Und jetzt!“</li> <li>• Ursi möchte bereits im September Schnupperproben machen für die Saison 16/17</li> </ul>
----------------	---

Proberaum/Schlüssel	Stand der Dinge: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Es gibt jetzt einen neuen Proberaumschlüssel, juhee! → Er ist sogar dreifarbig!</li> <li>• Die Velos dürfen nicht mehr auf dem Vorplatz parkiert werden</li> </ul> Weiteres Vorgehen: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Sandro meldet sich bei Vera</li> </ul>
---------------------	---

U16- Theatertag	Stand der Dinge: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Rückblick: Es haben sich 6 TN angemeldet, 4 sind erschienen, von den 2 anderen wurde nichts mehr gehört</li> <li>• Es war ein toller Theatertag, es wurde viel improvisiert</li> <li>• Alle kamen per Mund-zu-Mund-Propaganda zum Theatertag, niemand über die Plakate oder Schulbesuch</li> <li>• Abrechnung: Es gibt ein Defizit von CHF 164.-, dieses wird an Mila vergütet</li> </ul>
-----------------	---

Aktuelles Projekt	Stand der Dinge: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Probeaufführung fand statt: Es kamen 10 Leute</li> <li>• Die Probeaufführung war sehr hilfreich im Bezug auf die Weiterarbeit</li> <li>• Am Ostermontag gibt's eine grosse Probe, das Wochenende drauf gibt's ein Probewochenende im Toggenburg</li> <li>• Für ein nächstes Mal: Es sollte mit dem Vorstand besprochen werden, ob JTW-Homepage oder</li> </ul>
-------------------	--

	<p>„Eigenmarke“ (<a href="http://www.sorbitol.ch">www.sorbitol.ch</a>), auf den Flyer soll. Einerseits soll ja der Verein beworben werden, andererseits ist dies ein bewusst eingesetztes Mittel</p> <p>Weiteres Vorgehen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Es wird ein Programmheft geben für die Aufführung mit Fotos der Schauspieler</li> <li>• Um die Texte ein wenig aufzulockern, werden verschiedene Methoden ausprobiert, um ein wenig Frische ins Stück zu bringen</li> <li>• Sandro verschickt Helferanfrage-Mail, Tonia gibt ihm die Adressen weiter</li> <li>• Das Stück braucht noch eine zweite Technikerin/einen zweiten Techniker</li> <li>• Sandro fragt Brauereien an betreffend Sponsoring</li> </ul>
GV	<p>Stand der Dinge:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Jonny &amp; Sandro &amp; Tonia bleiben ebenfalls im Vorstand, Tonia's Vorbehalt: Sie will neu JTC und TaG-Ämtli machen</li> <li>• Traktanden für GV: Tonia macht Kasse, Mario macht Sorbitol, Kira macht U16, Piet macht den Rest</li> </ul> <p>Weiteres Vorgehen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Piet verschickt Einladung</li> <li>• GV beginnt um 19.30Uhr, da U16-Probe vorher stattfindet, können wir nicht vor 19.20Uhr in den Proberaum</li> <li>• Tonia nimmt Kontakt mit Roger auf, betreffend Revisor-Amt</li> </ul>
TaG 16/17 Zusammenarbeit	<p>Stand der Dinge:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Tonia hatte mit Mary Kontakt betreffend Mitgliedschaft des JTW im TaG</li> </ul> <p>Weiteres Vorgehen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Tonia, Sandro, Piet und Jonny werden sich Mitte Mai mit dem TaG treffen und das Konzept vorstellen</li> <li>• Tonia meldet sich beim TaG</li> </ul>
Firmenbriefe/Gönnerbriefe	<p>Stand der Dinge:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Sandro hat Direktanfragen bei Firmen für Sorbitol gestartet</li> </ul> <p>Weiteres Vorgehen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Sandro schickt Liste an Piet zur Kenntnisnahme</li> <li>• Piet startet Direktanfragen bei Firmen für allgemeine JTW-Unterstützung → bei den Firmen, welche noch nicht von Sandro angefragt wurden</li> </ul>
Augen auf-Festival	<p>Stand der Dinge:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Kira macht einen Workshop mit der U16</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Der Vorstand hat entschieden, nicht mit einem Stand vor Ort zu sein</li> </ul>
Website	Stand der Dinge: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Mario hat einen geschützten U16-Bereich und einen Vorstand-Bereich erstellt</li> </ul>
Anfrage Fonds	Stand der Dinge: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Es wird eine Fondsanfrage von Heubig geben</li> </ul> Weiteres Vorgehen: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Jonny &amp; Piet senden ein Mail an den Vorstand mit weiteren Infos</li> <li>• Der Vorstand wird an der nächsten Sitzung darüber abstimmen</li> </ul>
GV Theaterverein Winterthur	Stand der Dinge <ul style="list-style-type: none"> <li>• Am 21. April findet die GV des Theatervereins Winterthur statt</li> <li>• Der Vorstand wird nicht gemeinsam hingegen, jeder kann aber machen, was er will ☺</li> </ul>
Sitzungsdaten	Dienstag, 3. Mai, 19.00 Uhr @ Piet

<b>To Do</b>	
<b>Wer</b>	<b>Was</b>
Mila Schüpbach	-
Piet Heusser	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Proberaumvertrag an den Vorstand zur Einsicht schicken</li> <li>• GV-Einladung verschicken</li> <li>• Potentielle Vorstandmitglieder anfragen</li> <li>• Firmenanfragen versenden!</li> </ul>
Tonia Bollmann	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Kontaktaufnahme mit Roger</li> <li>• Kontaktaufnahme mit TaG</li> </ul>
Jonathan Fiebig	-
Mario Davatz	-
Sabrina Marcolin	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Rückwirkendes Protokoll der GV erstellen</li> </ul>
Sandro Bütler	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Bei Vera melden betreffend Proberaum</li> <li>• Liste an Piet zur Kenntnisnahme</li> </ul>